

## Eisfasching auf dem Marktplatz ...



*Am Rosenmontag waren auf der Eisarena vor dem Rathaus die Narren los. Viele Kinder sowie einige Erwachsene wagten sich in fantasievollen Kostümen auf die glatte Eisfläche. Wer nicht so sicher war, dem ging eine Eisrobbe hilfreich zur Hand. Am Nachmittag präsentierte der Chemnitzer Eislauf-Club ein kleines Programm. Mit dabei war Matti Landgraf (Foto), der ehemalige deutsche Jugendmeister. Er tritt jetzt auf Kreuzfahrtschiffen auf. Der Carnevalclub Schneeberg sorgte für gute Stimmung auf und neben der Eisbahn. Fotos: Prager*

## ... und närrisches Treiben auf Gut Glesberg!

SCHNEEBERG (KM). Die Faschingszeit blieb auch im Altenpflegeheim „Gut Glesberg“ nicht ohne Feier.

Aufwendig und sehr liebevoll wurde der große Speisesaal bereits am Rosenmontag unter der tatkräftigen Unterstützung unserer Heimbewohner mit allerhand Dekoration geschmückt.

Schon dadurch wurden bei vielen Bewohnern die Erinnerungen an fröhliche Faschingsfeiern in der Jugend geweckt. Das Betreuerteam und die Heimleitung hatten sich gefreut, dass auch die Angehörigen und Gäste der Einladung so zahlreich gefolgt waren. Unter der Regie der Mitarbeiter im Betreuungsbereich und dem Alleinunterhalter „Der lustige Kurt“ folgten zwei ganz abwechslungsreiche und fröhliche Veranstaltungen.

Wie konnte es anders sein, gab es zum Nachmittagskaffee auch „Pfannkuchen“ und allerlei andere Köstlichkeiten. Der „Justige Kurt“ brachte mit seinem Schifferklavier, dem Keyboard und seinem Gesang eine ausgelassene Stimmung unter die Anwesenden.

Viele bekannte Lieder, wie „Es steht ein Pferd auf dem Flur“, „Das kann doch einen Seemann nicht erschüttern“ oder „Hoch auf dem gelben Wagen“ luden zum Klatschen, Schunkeln oder Mitsingen ein und ließen beim Publikum keine Längeweile aufkommen.

Zum Abschluss wurde mit einem Gläschen Sekt auf die fröhliche Narrenzzeit angestoßen.

*Foto: Altenpflegeheim „Gut Glesberg“*

